

# *La FAO encourage la bonne gestion des ressources hydriques à Cuba*

---



**Cuba**

**FAO**

La Havane, 22 novembre (RHC) L'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a déclaré aujourd'hui, dans un communiqué diffusé mercredi à La Havane, qu'elle encourageait la bonne gestion des ressources hydriques à Cuba.

Cet objectif est inclus dans les programmes de sécurité alimentaire de cette nation auxquels collabore l'entité des Nations Unies (ONU), indique la lettre.

Le message rappelle que la 24<sup>e</sup> édition de la Conférence des directeurs ibéro-américains de l'eau (Codia) s'est tenue du 15 au 17 novembre à La Havane, avec un ordre du jour axé sur les principaux progrès et défis en matière d'amélioration de la qualité de l'eau et de traitement des eaux usées, dans le cadre de l'accélération de l'Objectif de développement durable n° 6 : eau propre et assainissement.

La FAO a participé à la réunion en mettant l'accent sur un sujet d'intérêt mondial : la bonne gestion des ressources en eau pour la sécurité alimentaire.

La croissance rapide de la population, l'urbanisation, le développement économique et le changement climatique soumettent les ressources en eau de la planète à un stress croissant, alors que les ressources en eau douce par personne ont diminué de 20 pour cent au cours des dernières décennies, et que la disponibilité et la qualité de l'eau se détériorent rapidement.

M. Marcelo Sadres, spécialiste régional de l'eau et de la gestion des ressources en eau à la FAO, a déclaré qu'il était important de faire dialoguer les agendas de l'agriculture, du climat et de la gestion de l'eau.

Cela se produit dans un contexte où environ 70 % des prélèvements d'eau douce dans la région correspondent au secteur agricole, pour la production alimentaire, et face au défi de produire plus de nourriture pour assurer les conditions.

Dans un monde qui devra redoubler d'efforts pour produire plus efficacement, avec moins de ressources, afin de nourrir neuf milliards de personnes en 2050, en augmentant la production agricole de 60 %, dans ce scénario complexe.

La note de la FAO souligne que la réunion susmentionnée a discuté de la voie vers le Forum mondial de l'eau qui se tiendra en 2024, lorsque l'Agenda environnemental ibéro-américain a été révisé, et que les dialogues régionaux sur la coopération ibéro-américaine en matière d'eau ont été encouragés (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340106-la-fao-encourage-la-bonne-gestion-des-ressources-hydriques-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**